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ДЕЛОВАЯ  ХРОНИКА 

 

«El RusoLatino de negocios» 
информирует 
 
 

Воронежская область: расширение прямых связей с Кубой. Об этом 
заявил губернатор региона Александр Тимашов на встрече с советником посольства Кубы в 
России Алехандро Симанкасом. Руководитель Воронежской области напомнил, что распо-
ложенный на ее территории авиазавод в последние годы поставлял на остров самолеты Ил-
96 и Ил-158. В настоящее время воронежские власти намерены активизировать сотрудниче-
ство с Кубой в таких областях, как здравоохранение, фармацевтика, биотехнология и выс-
шее образование. Участвовавший во встрече ректор Воронежского государственного уни-
верситета профессор Дмитрий Ендовицкий, в частности, выразил интерес к изучению исто-
рии и культуры Кубы и предложил кубинской стороне сотрудничество по созданию в ВГУ 
специализированной кафедры. 

 
В Москве состоялось торжественное открытие посольства Респуб-

лики Гондурас. Прибывшая специально на это мероприятие министр иностранных дел 
центральноамериканского государства Мирейа Агуэро назвала это событие исключительно 
важным, поскольку оно произошло впервые за всю историю российско-гондурасских отно-
шений. Гостья заявила, что открытие диппредставительства ее страны в России укрепит 
взаимные политические связи, придаст импульс развитию инвестиционных и торгово-
экономических контактов. Деятельность посольства будет направлена также на сближение 
наших двух государств, их народов в таких областях, как наука, культура, образова-
ние и спорт. В мероприятии приняли участие представители аккредитованного в Мо-
скве дипкорпуса, МИД России, НК СЭСЛА и различных министерств, ведомств, уч-
реждений и компаний.  

  
МВД Уругвая переданы 12 пожарных автомобилей «Урал». По словам 

представителя госкорпорации «Ростехнологии», уругвайцы получили девять пожарных 
автоцистерн, один подъемник, машину техпомощи и контейнер с шинами. На торжествен-
ной церемонии выступил заместитель министра внутренних дел Уругвая Хорхе Васкес, 
который высоко оценил российско-уругвайское сотрудничество в этой сфере, а также каче-
ство и надежность российской продукции. Специалисты уругвайских пожарных служб 
прошли курс обучения работе с российской техникой. В перспективе Уругвай предполагает 
закупить еще несколько таких машин для использования в северных районах страны.  

 
Председатель венесуэльского парламента Дьосдадо Кабельо в Мо-

скве. Он привез письмо Николаса Мадуро Владимиру Путину, где отмечена та большая 
роль, которую российский лидер играет в деле строительства нового, многополярного мира, 
мира без войн, о котором мечтал команданте Уго Чавес. В ходе визита члены делегации 
обсудили вопросы военного сотрудничества, а также взаимодействие в экономической, 
политической и социальной областях. Председатель венесуэльского парламента не раз под-
черкивал, что Венесуэла готова развивать связи с Россией и во многих других сферах, если 
они будут такими же открытыми и прозрачными, как энергетические проекты.  
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Москву впервые посетил министр экономики Сальвадора Хосе Ар-
мандо Флорес. В Торгово-промышленной палате РФ (ТПП) состоялась его встреча с 
заместителем председателя ТПП Георгием Петровым. В беседе также приняли участие 
представители российских деловых кругов, заинтересованные в сотрудничестве с этой цен-
тральноамериканской страной. 

Для России Сальвадор пока остается новым и малознакомым партнером: торгово-
экономические контакты находятся в процессе становления. Однако обе стороны выразили 
желание развивать торговлю и инвестиции. Помощь российским и сальвадорским компани-
ям в поиске партнеров и участии в различных выставочно-ярмарочных и деловых меро-
приятиях может оказать Национальный комитет содействия экономическому сотрудничест-
ву со странами Латинской Америки (НК СЭСЛА). Комитет более 15 лет помогает россий-
ским компаниям в выходе на рынки стран Латинской и Центральной Америки, работает в 
тесном контакте с ТПП РФ и зачастую играет роль делового советника. Х.Армандо Флорес, 
со своей стороны, подтвердил готовность к выстраиванию взаимовыгодных многосторон-
них отношений. Министр рассказал о торгово-экономическом потенциале Сальвадора и 
ответил на вопросы участников встречи. 

 
Россия и Перу провели в Лиме совместный Международный лати-

ноамериканский форум и выставку инновационных разработок моло-
дых ученых «Pe-Ru-SAT-2013». Организаторами обоих мероприятий были Мини-
стерство образования и науки России, наш Юго-Западный государственный университет 
(ЮЗГУ) и местный Национальный технический университет. Официальную поддержку 
научному форуму и выставке оказали Федеральное космическое агентство «Роскосмос» и 
Перуанское космическое агентство «CONIDA». Молодые ученые и специалисты ЮЗГУ 
обеспечили организационно-техническую поддержку работы экспозиции, организовали 
насыщенную деловую программу, в рамках которой для посетителей выставки была прове-
дена презентация новейших разработок. С приветственным словом на открытии форума 
выступили президент Перу Ольянта Умала, посол России Николай Софинский, а также ми-
нистры образования обеих стран и руководители космических агентств. Наши летчики-
космонавты Геннадий Падалка и Сергей Волков рассказали о работе на Международной 
космической станции. Экспозиция Минобрнауки России представила научному и бизнес-
сообществу стран Латинской Америки передовые разработки в области космических иссле-
дований. Особый интерес вызвал макет малого космического спутника, тем более что пер-
вый запуск его перуанского аналога с помощью российской ракеты-носителя намечен с 
космодрома Байконур уже на январь-февраль 2014 г. 
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